
 
 
 
 

  

 

Teilhabe-Management  

im Landkreis Harz 

Infos in Leichter Sprache 

 

Somit haben alle Menschen einen Platz in der Gesellschaft.  

 

01. April 2023 bis 

31. März 2028 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Management  

spricht man: 

Menetschment.  



 

 

____________________________________________________________ 

Was bedeutet Teilhabe-Management? 

Das Teilhabe-Management gehört zum Landkreis Harz.  

Man kann auch sagen:  

Teilhabe-Verwaltung. 

Im Landkreis leben viele Menschen mit 

Beeinträchtigung. 

Jeder Mensch soll einen Platz  

in der Gesellschaft haben.  

Daran arbeiten wir.  

 

 

Das sind unsere Aufgaben 

Wir helfen Ihnen bei Fragen. 

Wir beraten Sie zu diesen Themen: 

• Bildung und Arbeit  

• Gesundheit und Wohnen 

• Beweglichkeit und Reisen  

 

 

 

_________________________________________________  



_________________________________________________ 

So erreichen Sie uns 

E-Mail: Teilhabe@kreis-hz.de  

 

Esther Jödecke 

Gesundheit und Wohnumfeld 

Telefon: 0 39 41 59 70 45 06 

 

Uta Müller 

Kultur, Tourismus und Mobilität 

Telefon: 0 39 41 59 70 45 08 

 

 

_________________________________________________  



_______________________________________________________ 

Wir helfen Ihnen gerne.  

Wann:          

Jeden Donnerstag von 09:00 Uhr bis 11:00 Uhr. 

Wo: 

Landkreis Harz Sozialamt 

Kurts-straße 13 

3 88 55 Wernigerode 

Sie können uns auch anrufen  

und einen Termin machen. 

 

Rufen Sie uns an: 

0 39 41 59 70 45 06 oder 0 39 41 59 70 45 08 

 

Mehr Infos gibt es im Internet: http://www.kreis-hz.de/de/oertliches-

teilhabemanagement 

 

_________________________________________________ 

 

Die EU und das Bundes-Land Sachsen-Anhalt bezahlen die Mitarbeiter.  

Das nennt man auch: Förderung. 
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